

Canta'elles



Voilà un chœur qui bat et qui se bat pour vous enchanter.

Riche de l'expérience de choriste de chacune d'entre nous, la chorale Canta'elles est née d'une volonté de construire ensemble un projet . Notre petit effectif d'une quinzaine de membres nous permet une certaine qualité de travail, de l'individuel au collectif et une solide cadence d'apprentissage.

Le répertoire de Canta'elles se veut ouvert à la beauté sans nous cantonner dans un certain registre ; du classique au contemporain en passant par le traditionnel, de l'œuvre française à l'étrangère, pourvu que les oreilles soient charmées et que le plaisir en découle.

La vie de Canta'elles est jalonnée de concerts : Hauteville-Lompnès et les villages du plateau bien sûr, mais aussi Callas (06), Annecy, Fréterive (73), Hauteluce (73), Saint Jean de Védas (34), Draguignan(06), Gerzat(63) et aussi Berlin et Ronneburg en Allemagne, à Bruxelles, tournée dans le Cotentin...

Quant à elles, elles ont le regard tourné vers tous ces projets et envies qui ne manquent pas de rythmer leur avenir.

Le chœur est dirigé par Chrys Guyot-Lonait, diplômé du Conservatoire National de Mâcon. Il a à son actif la création de deux recueils de pièces pour piano ainsi que des dizaines de concerts. Il dirige à ce jour de nombreux chœurs.

Contact : cantaelles@free.fr

Site : cantaelles.free.fr